



Feldkreuz in Mittenkirchen wird eingeweiht

Beitrag

Der Markt Bruckmühl hat ein Feldkreuz gestiftet bekommen. Dieses steht zwischen der oberen Hainerbachbrücke und dem Trinkwasserhochbehälter in Mittenkirchen. Blumen und eine Bank bilden damiteine schöne Einheit und laden zum Verweilen und zur inneren Einkehr ein.

Am kommenden Sonntag, 14. August, wird das Feldkreuz um 16.30 Uhr feierlich eingeweiht. Die Bevölkerung ist dazu eingeladen.

Bericht und Foto: Markt Bruckmühl



Kategorie



1. Kirche

Schlagworte

1. Bruckmühl
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim